

Rectificatif au Rapport résumé sur l'activité du Comité international de la Croix-Rouge (1er juillet 1947-31 décembre 1951)

Objekttyp: **Appendix**

Zeitschrift: **Rapport sur l'activité du Comité international de la Croix-Rouge**

Band (Jahr): - **(1952)**

PDF erstellt am: **26.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Annexe VI

RECTIFICATIF AU RAPPORT RÉSUMÉ SUR L'ACTIVITÉ DU COMITÉ INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE (1^{er} JUILLET 1947-31 DÉCEMBRE 1951)

Page 60 : avant-dernière ligne, au lieu de : aussi bien par les Hindous que par les Musulmans, lire aussi bien par les Indiens que par les Pakistanais.

Page 61 : lignes 9-23, à la place du passage commençant par les mots : Un plébiscite avait à décider, et se terminant par les mots : un échange de population, lire :

En octobre 1947, à la suite de certaines incursions, une administration rivale intitulée AZAD CACHEMIRE fut établie dans une partie du pays. Pour protéger l'Etat contre la conquête, le Maharadjah se tourna vers la Puissance de l'Inde qui, dès lors assuma la responsabilité de défendre le Cachemire. Un certain nombre d'Hindous du Cachemire se trouvaient retenus sur le territoire contrôlé par l'administration de l'AZAD CACHEMIRE tandis qu'un certain nombre de Musulmans qui désiraient gagner l'AZAD CACHEMIRE se trouvaient retenus dans la Province de Jammu. Avant l'arrivée du délégué du CICR aucun accord n'avait pu intervenir sur l'échange de ces populations.

Page 62 : lignes 26-37 au lieu de « Negrota » lire « Nagrota » et au lieu d'« Indiens » lire « Hindous et Sikhs ».

